

Ostnordostwinde von Brest ab. Am dritten April, abends um sechs Uhr, erkannten wir die Insel Salvage, die im Norden der Kanarischen Inseln liegt. Wir bemerkten theils aus der Beobachtung der Länge und Breite, theils aus der Entfernung des erhabenen Bodens dieser Insel von den Erhöhungen der Insel Teneriffa, daß die Karten dieselbe ohngefähr vier Meilen weiter nach Nordwesten setzen, als sie wirklich ist. Am folgenden Tage entdeckten wir die Insel Teneriffa; in der nächsten Nacht fuhren wir zwischen dieser Insel und Kanaria hin; wir setzten unsern Lauf fort, und hielten uns in der Mitte des Kanals zwischen den Inseln des grünen Vorgebirgs und der Küste von Afrika.

Insel
Salvage.

Geringerer
Grad
der Salz-
zigkeit
des
Meers
in der
heissen
Zone.

Ich war begierig durch verschiedene Vergleichen zu untersuchen, ob das Seewasser in der heissen Zone mehr Salz als in den andern Zonen enthielte: die Erfahrungen, die ich darüber angestellt habe, und die ich anführen werde, beweisen, daß es in der heissen Zone weniger salzigt ist, welches den bisherigen Vermuthungen entgegen läuft.

Versuche
die
darüber
ange-
stellt
wurden.

Am zwölften April, da wir unter zehn Grad, vierzehn Minuten nördlicher Breite, und zwei und zwanzig Grad, neun und vierzig Minuten westlicher Länge von dem Pariser Meridian waren, enthielt

hielt